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教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教育長
　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。
議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に村田幸家委員及び加藤
千嘉委員を指名した。

教育長
　議案第15号道志村教育委員会教育長職務代理者の選任について事務局より
説明を求めます。

事務局

　 議案第15号道志村教育委員会教育長職務代理者の選任についてご説明いた
します。まず、9月30日付で、教育委員の任期満了となります山口孝俊委員の退
任に伴い、9月議会定例会において、同意第7号道志村教育委員会委員の任命
につき同意を求めることが提出され、議会において10月1日から、山本栄嘉さんが
新たに教育委員と承認されましたので、ご報告いたします。職務代理者であった
山口孝俊委員が退任となりますので、後任となる職務代理者の選任が必要となり
ます。説明は以上です。

教育長
　それでは、事務局から説明があったとおり、後任の職務代理者を選任したいと
思います。教育委員の経験年数により、職務代理者を選任しておりましたが、い
かがでしょうか。

全委員 　異議なし

教育長 それでは、村田幸家委員を選任したいと思いますが、よろしいでしょうか。

全委員 　異議なし。

教育長
　議案第15号は異議なしと認め承認されました。それでは、村田幸家委員、よろし
くお願いいたします。次に、報告(1)令和5年度9月議会定例会教育関係議案等審
議について事務局より説明を求めます。

事務局

　報告(1)令和5年度9月議会定例会教育関係議案等審議についてご説明いたし
ます。報告第6号令和5年度道志村教育委員会自己点検評価報告書(令和4年度
分)を議長宛に提出を行い、9月定例会において各議員に配布するとともに報告を
行いました。また、9月補正予算及び令和4年度主要施策の成果、決算状況につ
いても、8月定例教育委員会で審議した補正予算内容を提出し、原案のとおり議
決されました。報告は以上です。

教育長
　報告(1)令和5年度9月議会定例会教育関係議案等審議について説明がありまし
た。
　委員の皆様から何かございますか。

山口職務代理者
　自己点検評価報告書については、以前より個別の評価が見やすくなったので、
改善していると思います。

教育長
　来年度も、委員の皆様の意見を伺いながら実施していきたいと思います。それ
以外に何かございますか。

全委員 　了知。

教育長 報告(2)第1回通学路安全推進協議会について事務局より説明を求めます。

事務局

報告(2)第1回通学路安全推進協議会についてご説明いたします。令和5年10月2
日（月）13:30～やまゆりセンターにおいて、協議会を開催いたします。こちらは、道
志村通学路安全推進協議会設置要綱に基づき、実施するわけですが、組織とし
まして、
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全委員 　了知。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

事務局

山梨県富士東部建設事務所、大月警察署、道志小中学校校長及びPTA、産業振
興課、そして、今年度から住民健康課及び保育所も加えて実施いたします。住民
健康課及び保育所につきましては、保育所の通所や散歩をする際に所児の交通
安全対策も行うため、今年から参加することとなりました。既に小中学校の保護
者、生徒、保育所から危険個所について、報告をまとめましたので、これに基づ
き、現場を確認しながら対策を講じていきたいと思います。報告は以上です。

教育長
　報告(2)第1回通学路安全推進協議会について説明がありました。
　委員の皆様から何かございますか。

村田委員
　村内各所で、国道の改良工事を行っているので、この協議会からの意見も参考
になっているのであれば、要望を出していくことが重要ですね。

教育長
　村内で行われている改良工事も、何年か続けて危険個所として出ていた所もあ
りますので、この推進協議会は現場を確認していただくこともでき、意義のあるも
のだと認識しています。その他に何かございますか。

全委員 　了知。

教育長
　報告(3)児童生徒の登下校時の見守り活動について事務局より説明を求めま
す。

事務局

　報告(3)児童生徒の登下校時の見守り活動についてご説明いたします。第2回見
守り隊活動を令和5年10月27日(金)7:40～行います。第1回の会議の際に、お示し
してあります計画書のとおり、現地集合、現地解散で実施したいと思いますので、
時間等確認していただき、出席をお願いいたします。以上です。

教育長
　報告(3)児童生徒の登下校時の見守り活動について説明がありました。
　委員の皆様から何かございますか。

教育長
　報告(4)会議・研修会等について説明がありましたが、委員の皆様のご都合はい
かがでしょうか。

教育長 　報告(4)会議・研修会等について事務局より説明を求めます。

事務局

　報告(4)会議・研修会等についてご説明いたします。令和5年度山梨県市町村教
育委員会連合会秋季研修会が10月17日(火)14:00～山梨市花かげホールで行わ
れます。また、令和5年度「令和のやまなし教育活動モデル推進事業」公開研究
会が10月18日(水)こちらは、午前と午後に分かれており、道志中学校体育館で行
われます。第25回南都留地域教育フォーラムが11月10日(金)13:30～ふじさん
ホール、富士吉田市民会館小ホールで行われますので、委員の皆様のご出席を
お願いしたいと思います。申し込みの関係もございますので、出欠席の確認を行
いますので、よろしくお願いいたします。以上です。

村田委員
加藤委員
佐藤委員

　いずれの会議、研修も出席いたします。道志中学校で行われる公開研究会は、
午後から出席します。
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　了知。

全委員 　了知。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教育長
　それでは、委員の皆様には会議・研修等が重なっておりますで都合をつけてご
参加いただきますようお願いします。

教育長 　報告(5)教育委員会研修について事務局から説明をお願いします。

事務局

　毎年、教育委員会研修会を実施しておりますが、今年度は、25人学級導入の影
響が及ばない市町村が対象となっている「令和のやまなし教育活動モデル推進
事業」で、自由進度学習やイエナプラン的教育といった自発的・協働的に学ぶ児
童生徒の課題解決能力の育成を目指した教育活動の研究・実施を今年度から道
志小中学校が取り組むこととなり、補助事業として、10月から本格的に開始しま
す。自由進度学習やイエナプラン的教育を先進的に取り入れている教育委員会、
学校が設置されている地域への研修を行うことで、教育委員会として理解し、小
中学校と共に児童生徒の教育目標の統一を図ることを目的に実施したいと考え
ております。公立、私立小学校でいくつか候補地がございますので、日程調整を
行い、令和5年11月頃に実施したいと思います。以上です。

　報告(6)第2回道志小中学校運営協議会設置推進委員会ついて事務局から説
明をお願いします。

事務局

　報告(6)第2回道志小中学校運営協議会設置推進委員会ついてご説明いたしま
す。令和5年10月5日(木)16:00～やまゆりセンターにおいて、第2回設置推進委員
会を開催いたします。内容は、先進事例の研修として、道志村のCSアドバイザー
でもある山梨大学の日永先生にお話いただきます。また、学校運営協議会規則
(案)を提出し、今後の協議につなげていきます。今後のスケジュールですが、第3
回も協議を行う日程で進めておりましたが、11月28日(火)に山梨県総合教育セン
ターで研修会に変更し、実施したいと考えております。研修会では、甲州市立菱
山小学校の発表と、文部科学省CSマイスターの井上尚子先生の講演が行われ
ますので、今後の参考になるものと考えております。以上です。

全委員 　了知。

教育長  閉会宣言

教育長
　報告(5)教育委員会研修について説明がありました。
　委員の皆様から何かございますか。

村田委員
　公立で取り組んでいるところが、どのようにしているかを見られると、より参考に
なると思いますので、調整していただけたらと思います。

教育長

教育長
　報告(6)第2回道志小中学校運営協議会設置推進委員会ついて説明がありまし
た。
　委員の皆様から何かございます。

全委員

　 次回の委員会は１０月２７日（金）午前９：００からやまゆりセンターで開催

令和５年９月２９日　（９月・定例会・臨時会　）


